

# El Descontento Sindical en Argentina Sigue Cuestionando la Política Oficial

## Millares de Trabajadores Paralizan sus Actividades en Diferentes Puntos del País.- Isabel Martínez no Recibe a los Líderes de la CGT

(AP, AFP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 15 de julio. Con un paro general del transporte de pasajeros en todo el país y otros conflictos gremiales, millares de trabajadores volvieron hoy a manifestar su disconformidad con la política del gobierno.

En general los trabajadores están disgustados porque entienden que los aumentos salariales recientemente convenidos son exiguos ante la política de liberación de precios sustentada por el ministro de Economía, Celestino Rodrigo.

El paro del transporte fue dispuesto esta madrugada por la Unión del Transporte Automotor (UTA) y se inició hoy al mediodía y debe finalizar mañana a las 24:00. La UTA tomó la decisión en respaldo de aumentos salariales, en repudio del ministro Rodrigo y como negativa a aportar un día por mes de trabajo al gobierno, tal como lo había dispuesto la central obrera la semana anterior.

La huelga del transporte afecta a los subterráneos y a los vehículos de pasajeros de corta, media y larga distancia. Sólo circularon los ferrocarriles y en algunos puntos del país vehículos manejados por sus propios dueños.

Asimismo, fueron a la huelga unos 10 mil empleados judiciales que desean aumentos en proporción con los que reciben los miembros de la Corte Suprema de Justicia.

### CRISIS

Entre tanto, la Argentina vive una crisis política, económica y social, afirmó esta tarde el secretario general de la CGT Casildo Herreras.

Al finalizar una reunión sindical Herreras negó la puesta en marcha de una nueva huelga general para este fin de semana, como señalaban algunas versiones.

Sin embargo, aclaró, "no hay nada, hasta el momento por supuesto", dirigiéndose a los periodistas que lo aguardaban a la salida del edificio de la CGT (Confederación General del Trabajo).

Estaba presente también el dirigente metalúrgico Lorenzo Miguel, secretario general de las "62 organizaciones" (rama política del gremialismo).

Hoy no apareció el diario local Clarín, uno de los más importantes del país, al ir a la huelga sus trabajadores que también desean aumentos salariales. Tampoco aparecieron los diarios La Voz del Interior y Córdoba de la provincia de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, donde el gremio de prensa declaró un paro total de actividades. Tampoco funcionaron los noticieros radiales y televisivos.

Esta noche los maestros de la provincia de Santa Fe, a 400 kilómetros al norte, iniciaron una huelga de 24 horas en demanda de incrementos salariales y otras reivindicaciones.

También se registran conflictos en fábricas metalúrgicas y textiles del populoso cinturón industrial que rodea a esta capital.

### LA CGT RECLAMA AUDIENCIA

Mientras, los 2 máximos dirigentes sindicales argentinos reiteraron hoy un pedido de audiencia a la presidente, que lleva más de una semana sin responderles, se indicó aquí en medios laborales.

Sorprendidos por la crisis de su país en Europa, el secretario general de la CGT, Casildo Herreras, y el líder de las "62 organizaciones", Lorenzo Miguel, pidieron esa entrevista apenas regresaron al país, la semana pasada.

En un encuentro mantenido hoy con Raúl Lastiri, presidente de la Cámara de Diputados y yerno de José López Regá, Herreras y Miguel insistieron en su pedido aún insatisfecho.

Entre los temas que los dirigentes piensan plantear figuran de tipo social, político y económico. En especial, Herreras y Miguel harán saber a la jefa del Estado el temor popular de que el plan de austeridad, aplicado desde el Ministerio de Economía, elimine las mejoras de salarios recientemente alcanzadas.

### NUEVA DEVALUACION

A todo esto, el gobierno devaluó hoy el peso, por segunda vez en 41 días, en hasta el 20 por ciento, con esta máxima depreciación para gastos de turismo, anunciaron fuentes del ministerio de Economía.

El dólar comercial, para operaciones de importación y exportación, fue devaluado en el 8 por ciento, y el dólar financiero, para el resto de las operaciones, salvo turismo, en el 18 por ciento.

### PERONISMO AUTENTICO

Por su parte, el Partido Peronista Auténtico (PPA), de izquierda, comenzó negociaciones con diversas fuerzas para la constitución de un frente alianza de tipo político.

El PPA, constituido por sectores disidentes del peronismo, empezó a organizarse en el mes de febrero pasado y surgió públicamente en las elecciones de abril en la provincia de Misiones.

Posteriormente se organizó en otras provincias y hoy la prensa local informa que acaba de constituirse en la de Buenos Aires, el mayor de los 23 distritos electorales del país.

El jefe del PPA en Buenos Aires es el ex gobernador Oscar Bidegain, que debió renunciar a su cargo en enero de 1974 por presión del sector "lopezreguista".

Los dirigentes del PPA iniciaron acercamientos con diversos partidos de centro izquierda, como el Revolucionario Cristiano y el Intransigente.

También lo han hecho con fuerzas políticas que constituyen parte del Frente Justicialista de Liberación, de gobierno, y que, en disconformidad con la conducción oficial, parecen dispuestas a formar otro frente.

### DOS MUERTOS

Finalmente, se aclaró que el intendente de la ciudad de La Plata, Rubén Cartier, muerto a tiros por un grupo de desconocidos, pertenecía al sector del justicialismo oficialista.

Los disparos partieron de un automóvil que se acercó al vehículo oficial de Cartier, quien viajaba en compañía de su secretario privado, Alfredo Otero, y el director de Tránsito de la municipalidad de La Plata, de apellido Valverde, quien también falleció horas más tarde.

En la reciente crisis política que enfrentó al gobernador de Buenos Aires, Victorio Calabró, y a los dirigentes del sindicalismo con el gobierno, Cartier se ubicó del lado de Isabel Martínez y José López Rega.